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ATA Nº 8/CONSUNI/CPPGEC/UFFS/2017 

 

ATA DA 6ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2017 DA CÂMARA DE PESQUISA, PÓS-GRADUAÇÃO, 

EXTENSÃO E CULTURA 
 

Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas, na 1 

sala de videoconferência do Bloco dos Professores do Campus Chapecó da UFFS, em Chapecó-2 

SC, e nos demais campi por videoconferência, foi realizada a 6ª Reunião Ordinária da Câmara de 3 

Pesquisa, Pós-Graduação, Extensão e Cultura (CPPGEC) do Conselho Universitário (CONSUNI), 4 

da Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS), presidida pelo Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-5 

Graduação da UFFS, professor Joviles Vitório Trevisol. Fizeram-se presentes à sessão, por 6 

videoconferência, os seguintes conselheiros titulares: Pró-Reitor de Extensão e Cultura: 7 
Emerson Neves da Silva; representantes docentes: Demétrio Alves Paz (Campus Cerro Largo), 8 

Fernando Grison (Campus Chapecó), Paulo Afonso Hartmann (Campus Erechim), José Francisco 9 

Grillo e Marcos Weingartner (Campus Laranjeiras do Sul), Antonio Carlos Pedroso (Campus 10 

Realeza); representantes técnicos administrativos em educação: Edinéia Paula Sartori Schmitz 11 

(Campus Realeza); não compareceram à sessão por motivos justificados os seguintes 12 

conselheiros: Igor de França Catalão; não compareceram à sessão por motivos não justificados 13 

os seguintes conselheiros: Jorge Luiz dos Santos de Souza; participaram da sessão os seguintes 14 

conselheiros suplentes, no exercício da titularidade: Débora Tavares de Resende e Silva 15 

(Campus Chapecó); compareceram na condição de ouvintes: Maristela Parise de Lima e Sérgio 16 

Luiz Alves. Conferido o quórum, o presidente declarou aberta a sessão às 14:14. Iniciou pela 17 

apresentação dos membros, passando a palavra a todos representantes dos campi para realizarem 18 

suas apresentações. Em seguida, passou ao expediente. 1.1 Apreciação da Ata da 5ª Reunião 19 

Ordinária: foi aprovada por unanimidade, sem ressalvas. 1.2 Comunicados: o Presidente 20 

informou que a CAPES publicou os resultados da Avaliação Quadrienal da Pós-Graduação. A 21 

UFFS teve programas avaliados e os cursos foram bem avaliados pois não houve indicativo de 22 

diminuição de nota, ficando com nota três em todos os programas. O Programa de Pós-Graduação 23 

em Estudos Linguísticos (Chapecó) e o Programa de Pós-Graduação em Ciência e Tecnologia 24 

Ambiental (Erechim) entrarão com recurso, pois têm condições de aferir nota quatro. Comunicou 25 

que foi reeleito como Presidente do Fórum dos Pró-Reitores de Pesquisa e Pós-Graduação 26 

(FOPROP), o que viabiliza muitos contatos importantes e a troca de experiências entre as 27 

instituições nacionais. Informou que em outubro acontecerá o Seminário de Ensino, Pesquisa e 28 

Extensão (SEPE), a Mostra de Extensão e a Jornada de Iniciação Científica. O Pró-Reitor de 29 

Extensão e Cultura comunicou que a PROEC publicou a chamada pública de parceria para 30 

celebração de acordo de cooperação técnica entre a UFFS e entes federativos e organizações da 31 

sociedade civil pertencentes às regiões de abrangência da UFFS (Edital nº 853/UFFS/2017) para 32 

promover projetos de extensão nas áreas de agroecologia e cooperativismo. O prazo para 33 

submissão das propostas vai até 31 de outubro. Ato contínuo, a Secretária da CPPGEC, Kelli 34 

Fiorentin, realizou explanação sobre a metodologia de trabalho da Câmara, apresentando 35 

informações aos membros presentes. Encerrado o expediente, o Presidente passou à ordem dia e 36 

consultou se os conselheiros aprovam a pauta e a ordem do dia, que foram aprovadas por 37 

unanimidade. Passou à apreciação do processo nº 23205.005313/2016-29, ao qual não foi 38 

designado relator por tratar de um assunto pontual referente à Política de Extensão. Neste caso, o 39 

prof. Emerson, proponete da matéria, esclareceu aos conselheiros que há necessidade de adequar 40 
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o art. 10, § 1º, da Política de Extensão, por meio da correção do conceito de “Programa”, para ficar 41 

mais claro, objetivo e coerente com o Regulamento de Extensão, ficando com a seguinte redação: 42 

“§ 1º Programa: um programa de extensão envolve várias ações de extensão que devem estar 43 

articuladas e integradas às atividades de pesquisa e ensino, em conformidade com a Política de 44 

Extensão.” A adequação foi aprovada. Em seguida, o Presidente passou ao segundo item da pauta, 45 

MEM 15/DC-CH/UFFS/2017, cujo relator é o professor Paulo Afonso Hartmann, que versa sobre 46 

a Minuta de Regimento da Comissão Interna de Biossegurança CIBio/UFFS. O conselheiro 47 

procedeu a leitura do parecer e votou pela aprovação da minuta do Regimento da Comissão Interna 48 

de Biossegurança da UFFS. O Presidente consultou os conselheiros sobre o parecer do relator, que 49 

foi aprovado por unanimidade. Na sequência, foi apresentado o terceiro item de pauta, processo nº 50 

23205.003370/2017-54 que trata da Contratação de Fundação para Gerenciamento Técnico, 51 

Administrativo e Financeiro para o Projeto de Extensão “Sementes Crioulas para a vida: 52 

conservação e agroecologia.” O relator, professor Marcos Weingartner, leu o seu parecer e ao final 53 

votou pela aprovação da Contratação de Fundação para o referido projeto. Após discussões e 54 

esclarecimentos, o Presidente colocou em votação a Contratação de Fundação, que foi aprovada 55 

por unanimidade. Ato contínuo, conforme item 4 da pauta, o processo nº 23205.005163/2016-53, 56 

cujo relator é o professor Demétrio Alves Paz, que versa sobre a criação do periódico científico 57 

“RG&S – Revista de Gestão & Sustentabilidade” e posterior hospedagem no Portal de Periódicos 58 

Eletrônicos da UFFS. O conselheiro procedeu a leitura do parecer e votou pela aprovação parcial 59 

da proposta, devendo o proponente realizar as adequações ou justificar a razão de não levar em 60 

conta as sugestões contidas no parecer. O presidente fez alguns esclarecimentos a respeito da 61 

participação de docentes estrangeiros e também sobre a qualificação CAPES, e sugeriu ao 62 

conselheiro a adequação do seu parecer, pela aprovação ou não aprovação, no voto. No caso de 63 

não aprovação, o encaminhamento é a devolução do processo ao proponente para adequação, e, 64 

caso o relator opte pela aprovação, poderá fazer constar em sua análise as sugestões e 65 

recomendações apresentadas. Neste caso de aprovação, o periódico iniciaria o seu processo de 66 

incubação. Devido a problemas técnicos com o campus Erechim, foi feito uma pausa de dez 67 

minutos na sessão, para a resolução do problema. Às dezesseis horas e trinta minutos a sessão foi 68 

retomada, porém, sem conexão com o campus Erechim. Foi aguardado o retorno do sinal 69 

novamente. Sendo dezessete horas e não havendo sido solucionado o problema com a conexão, 70 

foi encerrada a reunião, da qual eu, Kelli Fiorentin, Secretária da Câmara de Pesquisa, Pós-71 

Graduação, Extensão e Cultura, lavrei esta ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e 72 

pela Presidência. 73 


